



TIENE RICARDO MONREAL 'OTROS DATOS'

Calcula en 3 mil a 3 mil 500 mdp el costo de organizar la elección.

PÁG. 32

Todo el sistema judicial se someterá a una política de austeridad, anticipa

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Contrario a lo dicho por Claudia Sheinbaum, el senador Ricardo Monreal adelantó que, “de acuerdo con una estimación que se hizo con actuarios y personal del INE, organizar la elección de los servidores públicos del Poder Judicial tendría un costo aproximado de entre 3 mil

SIGUEN LOS FOROS

Monreal tiene ‘otros datos’; calcula de 3 mil a 3 mil 500 mdp

y 3 mil 500 millones de pesos”.

Monreal también anticipó que, para la primera elección de ministros, magistrados y jueces, “se destinaría parte de los 23 mil millones de pesos que se tienen en los fideicomisos del Poder Judicial”.

Para ello, advirtió que todo el

sistema judicial—con excepción de los derechos y todas las prestaciones de los trabajadores, que serán respetados en su totalidad—será sometido a una política de austeridad.

Así, refutó Monreal al presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, Ricardo Sodi.

El magistrado había planteado —en el tercer foro de los Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial, que se realizó ayer en Toluca— que “ante tantas carencias no es posible la austeridad”.

Bajo el título de Austeridad, Fideicomisos y Derechos de los Traba-

jadores del Poder Judicial, el jurista inició el evento con la queja de que “hay insuficiente personal, lo que genera rezago”.

En respuesta, Monreal Ávila dijo que se recurrirá a la austeridad “como política de Estado” y los ministros en retiro ya “no contarán con pensiones vitalicias ni haberes de retiro como ocurre actualmente”.

Enlistó que los ministros retirados no tendrán más su salario al 100 por ciento de 300 mil pesos, aguinaldo de 568 mil pesos, seguro de vida de 12 millones de pesos ni pago por defunción y apoyos funerarios por un millón 189 mil pesos.

FOCOS

La promesa. El diputado morenista Ignacio Mier también afirmó en el foro de Toluca que los derechos de los trabajadores del sistema judicial serán respetados en su totalidad.

Devolverán recursos. Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, agregó que los recursos de los 13 fideicomisos del Poder Judicial que se encuentran fuera de la ley deberán ser devueltos a la Tesorería de la Federación.